## Visitó el Museo De Cárdenas el Doctor Montoro

Fué Recibido por el Alcalde Municipal, Señor Bethuel Posada

presidente del Patronato Nacional de Bellas Artes y Museos, doctor Octavio Montoro, hizo una visita al Museo y Biblio-teca Municipal "Oscar I". Rojas", de Cárdenas, donde fué recibido por el alcalde, señor Bathuel Posada Delgado y los miembros del Patronato de esas instituciones, señora Elvira Rojas Oti, el doctor Pedro Vázquez López, Dr. Fran-cisco Oti, doctor Enrique Sáez y Díaz Argiielles, Gregorio López González, Coctor Antonio Hernán-dez Pouraiere doctor Antonio dez Borraiero, doctor Antonio Hernández Martell, señores Oscar Suárez, José Fernández, Jaime Miró Gual, presidente del Comité Pro- Calles de Cárdenas.

El alcalde, señor Posada, dió la bienvenida al doctor Octavio Montoro y después el director general del Museo "Oscar Rojas", doctor Pedro Vázquez López, le hizo una amplia explicación de la organización de ese Museo, creado por el señor Oscar M. Rojas, que es una dependencia del Municipio y tiene una subvención del Instituto Na-

cional de Cultura.

Expuso el doctor Vázquez López que el patronato está realizando gestiones para acometer la reconstrucción total del Museo y que tiene confeccionados los proyectos y presupuestos que ascien-den a la cantidad de \$32,942.00 para instalar en la planta baja la sección de Historia, en la planta alta, galería de arte, pintura, y escultura; en otro de los salones la colección de Numismática, en otro la colección de armas; el ala izquierda será destinada a exposiciones de carácter didáctico y educativo.

El doctor Montoro les significó que como presidente del Patronato Nacional de Bellas Artes quería estrechar relaciones con los demás museos de la República y establecer los contactos necesarios para ayudarlos tanto en materiales como en obras, a fin de que exista coordinación.

Agregó que los técnicos no tendrán inconveniente en ir a Cárdenas para asesorar al personal que tienen, que labora con entusiasmo al presentar tan valiosas

reliquias.

Después hizo un recorrido por todos los salones del Museo y fueron mostradas las joyas históricas que se conservan y la colección de monedas de todos los países y épocas, así como de ar-

También visitó la Biblioteca en plena reorganización mediante la ayuda del Instituto Nacional de

Cultura.

En la ciudad de Matanzas el doctor Montoro visitó a la señora Hortensia Aranguren viuda de Guiteras y su hijo Néstor Guiteras, quienes donaron valiosas reliquias del doctor Juan Guiteras y Gener y del general Aranguren, para ser colocadas en la Sección Histórica del Palacio de Bellas

También visitó la Biblioteca Pública Circulante "Ramón Gui-teras", establecida en la ciudad de Matanzas, donde la señora Inés Guiteras le mostró la organización de la Biblioteca, que se sostiene por legado del doctor

Ramón Guiteras.

m, at 24/56

